## 国会議事堂見学に参加して 10月2日 (水)

栃木県看護連盟主催の研修で国会議事堂見学をさせていただきました。その立派な建物を初めて見て、まるで小学生のように心躍りました。ここが日本の政治の中枢であり私達に直結する法律が作られていると思うと、身の引き締まるような感覚でした。議員の方々のお話を聞き、看護職の代表を国会に送り出すことが、現場で必要とされる法整備や改革に繋がるということを学びました。そのために看護連盟の方々が日々活動されていることも理解できました。普段あまり感じる事のない「看護」と「政治」の関係性を繋げて考えることができ、今後はより広い視

野を持ち連盟活動に協力し活動していきたいと思った貴重な一日でした。もうひとつのメインイベントでもあるランチビュッフェも他施設の方々と共に楽しい時間を過ごせました。貴重な機会を頂きありがとうございました。



御殿山病院 大杉直子





## 会員・賛助会員研修に参加して コンセール アイリスホール

今回の研修では2つの目的があり参加希望しました。

1つは、当院の看護連盟会員が増えないため、どのような活動をしたら良いのか。

情報を得て検討したいと考えていました。研修前の会場では石田昌宏議員が国会で答弁している動画が流れており、このような活動が私たちの給与や手当につながっていることを伝え、看護職の代表が看護職を支援していること、それには看護連盟会員となり応援していくことが大切であると伝えていこうと再確認しました。

もう一つは今回、ハーバリウムの作成の研修で、基本を学びたいと思っていたところでした。以前、退職のプレゼントでハーバリウムを頂き、自分での趣味で作成したいと思っていたところでした。とても簡単に「世界で1つの花」を作成できるのは魅力です。今回、基礎を教えていただいたので、また、違う花で作成したいと思います。

石橋総合病院 神田貴代















## 支部別会議に参加して

2024年度の支部別会議が10月から11月にかけ各支部リモート で開催されました。

今年度のテーマは①支部活動について②後援会活動についてで す。日光支部で出席された方々からは、支部の施設訪問や研修会 時に石田議員の後援会活動のPRをするなど活発な意見の交換があ りました。

栃木県看護連盟会長からは、「看護の代表を国政に送ることが 連盟の大きな役割であるため、来年度にむけ石田さんを応援して いかなければならない。応援する会に関しては、必ず投票してい ただける人に声かけをおこない、量より質を重視して働きかけて いく必要がある。」というお話がありました。

看護連盟会員を増やすとともに、一人でも多くの方々に石田議 員を応援していただけるよう各支部での活動に期待をします。

日光支部 手塚めぐみ

| 支部名       | 開催日   |   | 時間     | 会 場  |
|-----------|-------|---|--------|------|
| JCOHうつのみや | 10/24 | 木 | 13:30~ | ZOOM |
| 鹿 沼       | 10/24 | 木 | 14:30~ | ZOOM |
| 自治医大      | 10/24 | 木 | 15:00~ | ZOOM |
| 中央南       | 10/25 | 金 | 14:00~ | ZOOM |
| 日 光       | 10/28 | 月 | 13:30~ | ZOOM |
| 国際医療福祉大学  | 10/28 | 月 | 15:45~ | ZOOM |
| 済生会宇都宮    | 10/31 | 木 | 13:00~ | ZOOM |
| 菅 那       | 10/31 | 木 | 13:30~ | ZOOM |
| 獨協医大      | 10/31 | 木 | 14:15~ | ZOOM |
| 芳 賀       | 10/31 | 木 | 15:00~ | ZOOM |
| 小 山       | 10/31 | 木 | 15:45~ | ZOOM |
| 足利        | 11/14 | 木 | 13:00~ | ZOOM |
| 佐 野       | 11/14 | 木 | 13:30~ | ZOOM |
| 大 田 原     | 11/14 | 木 | 14:00~ | ZOOM |
| 栃 木       | 11/14 | 木 | 15:00~ | ZOOM |
| 塩谷・塩原     | 11/21 | 木 | 15:00~ | ZOOM |

## 県別会議に参加して 12月6日 (金) コンセール アイリスホール

日本看護連盟近藤美知子幹事長・福田淑江常任理事が来県し、県別会議が行なわれました。応援する会入会数に 関する評価と課題、入会者へ継続的な働きかけについて、支部の取り組みが話し合われました。会議の中で「連絡 員の育成と活動に対する動機づけ、連絡員を刺激し量より質の活動が重要」というお話しがありました。自施設で の連盟連絡員の活動は活発とは言えない現状となっています。連盟活動に参加する価値を丁寧に伝え、組織力を高 めていくことが今後の活動には必要であると強く感じました。

会議では他支部との活発な意見交換が行なわれ、活動内容や対策を知ることができました。取り入れられそうな 対策もあり、自施設での今後の連盟活動に役立て行きたいと思います。

大田原支部 菅野麗美



